

# Wechsel im Isebähnli, Baden

Liebe Gäste

Viele von Euch wissen es schon länger, dass Ende April ein Wechsel im Isebähnli stattfinden wird.

Jean-Michel und Pius werden das Isebähnli im Frühling verlassen und der

**Samstag, 27. April**

wird der letzte Tag sein mit dieser Besetzung.

Das Isebähnli wird danach etwa 3 Wochen für Renovationen geschlossen bleiben.

Am Samstag, 18. Mai ist ein Pre-Opening geplant.

Vom 24. März bis 01. April sind wir auch noch in den Ferien

Wir möchten uns an dieser Stelle bei unserer grossen, treuen Kundschaft herzlichst bedanken.

Macht Alle weiter so!

Pius und Jean-Michel mit dem Isebähnli Team

